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ATA REUNIÃO DO COMITE DA BACIA HIDROGRAFICA DOS 

AFLUENTES MINEIROS DOS RIOS POMBA E MURIAÉ 23/11/06. 

 

Aos vinte e três dias do mês de novembro do ano de dois mil e seis reuniram se, 

às 14:00 horas, na sala de reuniões do Centro Cultural Humberto Mauro, 

localizado na rua Coronel Vieira, n°10, Centro, Cataguases MG, os membros do 

Comitê da Bacia Hidrográfica dos Afluentes Mineiros dos Rios Pomba e Muriaé 

para posse dos novos membros, eleição da diretoria e aprovação do regimento 

interno. A reunião foi aberta às 14:25h pelo Sr. Tarcísio Humberto Parreiras 

Henriques, Presidente Interino da Comissão Pró Comitê, com a presença de 20 

membros do Comitê da Bacia Hidrográfica dos Afluentes Mineiros dos Rios 

Pomba e Muriaé, entre Titulares e Suplentes (conforme relação de presença no 

final desta Ata) e 25 convidados , conforme relação também apresentada ao final 

da mesma. Ainda no ato de abertura da reunião, o mesmo agradeceu a presença 

de todos e convidou a Sra. Maria Aparecida Borges Pimentel Vargas, 

Coordenadora da Comissão Pró Comitê e os Senhores Manoel Otoni Neiva, 

representante da CFLCL Companhia Força e Luz Cataguazes-Leopoldina e 

Cláudio Luis Dias Amaral, representante do IGAM – Instituto Mineiro de Gestão 

das Águas, para comporem a mesa. Neste momento, o Sr. Cláudio Luis Dias 

Amaral, representante do IGAM – Instituto Mineiro de Gestão das Águas, 

apresentou à Sra. Maria Aparecida Borges Pimentel Vargas, Coordenadora da 

Comissão Pró Comitê, uma Moção para ser lida aos presentes, assinada por 

diversos prefeitos da região, pedindo o nome dele e do Prefeito de Fervedouro, 

Sr. Juarez Gonçalves Gomes, numa eventual chapa para eleição da diretoria do 

Comitê da Bacia Hidrográfica dos Afluentes Mineiros dos Rios Pomba e Muriaé. 

Terminada a leitura, o Sr. Cláudio Luis Dias Amaral retirou verbalmente o seu 

pleito, sob o argumento de se evitar uma desnecessária disputa eleitoral, 

afirmando ser sabedor de uma proposta de chapa com nomes diversos do dele. 

Logo após, o Sr. Tarcísio Humberto Parreiras Henriques, Presidente Interino da 

Comissão Pró Comitê iniciou a chamada nominal dos 32 (trinta e dois) membros 

eleitos do Comitê da Bacia Hidrográfica dos Afluentes Mineiros dos Rios Pomba 

e Muriaé para o biênio 2006/2008, para que estes procedessem à assinatura no 

livro do termo de posse do referido comitê. Concluída a solenidade das 

assinaturas do termo de posse, o Presidente Interino passou a palavra para a Sra. 

Maria Aparecida Borges Pimentel Vargas, Coordenadora da Comissão Pró 
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Comitê, para que esta conduzisse a reunião nos dois itens restantes da pauta. De 

posse da palavra, a Sra. Maria Aparecida Borges Pimentel Vargas, que exerce 

atualmente a função de Secretária Executiva do CEIVAP – Comitê para 

Integração do Vale do Paraíba do Sul, explicou aos presentes como o referido 

órgão vem funcionando nos últimos anos. Terminadas as explicações sobre o 

CEIVAP, a mesma explicou aos presentes as regras sobre o processo para a 

eleição da diretoria do Comitê da Bacia Hidrográfica dos Afluentes Mineiros dos 

Rios Pomba e Muriaé para o biênio 2006/2008 e relatou aos presentes a 

importância de se eleger uma diretoria forte e com representações no diversos 

segmentos, para se ter, desde a eleição,  um Comitê eficiente e democrático. 

Terminadas as explicações, o Sr. Manoel Otoni Neiva, representante da CFLCL 

Companhia Força e Luz Cataguazes-Leopoldina, pediu a palavra para explicar 

aos presentes que o Sr. Marco Antonio Pinto Barbosa, Secretário Executivo do 

Consórcio Intermunicipal para Proteção e Recuperação Ambiental da Bacia do 

rio Pomba e Assessor de Meio Ambiente da CFLCL Companhia Força e Luz 

Cataguazes-Leopoldina, após ter conversado com os segmentos da Sociedade 

Civil, Usuários, Poder Publico Municipal e Estadual eleitos para o Comitê da 

Bacia Hidrográfica dos Afluentes Mineiros dos rios Pomba e Muriaé chegou à 

proposta de chapa que tinha ele, Manoel Otoni Neiva, representante da CFLCL 

Companhia Força e Luz Cataguazes-Leopoldina, como Presidente, o Sr. Juarez 

Gonçalves Gomes, Prefeito do Município de Fervedouro, como Vice Presidente, 

o Sr. Humberto Ferreira de Oliveira, representante do Consórcio Intermunicipal 

para Proteção e Recuperação Ambiental da Bacia do rio Pomba, como 1º 

Secretário, e a Sra. Georgina Maria de Faria Mucci, representante da FUNCEC – 

Fundação Comunitária Educacional de Cataguases, como 2ª Secretária. Após 

estas explicações proferidas pelo Sr. Manoel Otoni Neiva, representante da 

CFLCL Companhia Força e Luz Cataguazes-Leopoldina, a Sra. Maria Aparecida 

Borges Pimentel Vargas, Coordenadora da Comissão Pró Comitê, retomou a 

palavra e colocou em votação a chapa apresentada, sendo a mesma eleita por 

unanimidade. Desta forma e, sem manifestações em contrário, a diretoria foi 

eleita para o biênio 2006/2008, sendo composta pelo Sr. Manoel Otoni Neiva, 

representante da CFLCL Companhia Força e Luz Cataguazes-Leopoldina, 

como Presidente, o Sr. Juarez Gonçalves Gomes, Prefeito do Município de 

Fervedouro, como Vice Presidente, o Sr. Humberto Ferreira de Oliveira, 

representante do Consórcio Intermunicipal para Proteção e Recuperação 
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Ambiental da Bacia do rio Pomba, como 1º Secretário e a Sra. Georgina 

Maria de Faria Mucci, representante da FUNCEC – Fundação Comunitária 

Educacional de Cataguases, como 2ª Secretária, e tomou posse no mesmo 

momento. Logo após, já exercendo a função de Presidente do Comitê da Bacia 

Hidrográfica dos Afluentes Mineiros dos Rios Pomba e Muriaé, o Sr. Manoel 

Otoni Neiva convidou a Sra. Maria Aparecida Borges Pimentel Vargas para 

apresentar o Regimento interno do Comitê da Bacia Hidrográfica dos Afluentes 

Mineiros dos Rios Pomba e Muriaé. Esta então iniciou sua apresentação dizendo 

que o regimento ora apresentado já havia sido revisado e aprovado pela 

Procuradoria Jurídica do IGAM – Instituto Mineiro de Gestão da Águas. Logo em 

seguida, após prestar satisfatórias explicações acerca do diploma legal em tela, a 

mesma submeteu o à votação e os presentes, de forma unânime, aprovaram no. 

Nada mais havendo a tratar, o Presidente, Sr. Manoel Otoni Neiva, agradeceu a 

presença de todos os membros do Plenário, dos demais convidados, e declarou 

encerrada a reunião, tendo a presente ata sido lavrada por mim, Humberto 

Ferreira de Oliveira, 1º Secretário deste Comitê, e assinada pelo Presidente do 

Comitê da Bacia Hidrográfica dos Afluentes Mineiros dos Rios Pomba e Muriaé, 

e por mim, Humberto Ferreira de Oliveira, 1º Secretario do Comitê da Bacia 

Hidrográfica dos Afluentes Mineiros dos Rios Pomba e Muriaé. 

 

Cataguases, 23 de novembro de 2006. 

 

 

Manoel Otoni Neiva 

Presidente do Comitê da Bacia Hidrográfica dos Afluentes Mineiros dos rios 

Pomba e Muriaé. 

 

 

Humberto Ferreira de Oliveira 

1º Secretário do Comitê da Bacia Hidrográfica dos Afluentes Mineiros dos rios 

Pomba e Muriaé. 

 

LISTA DE PRESENÇA 

Membros do Comitê da Bacia Hidrográfica dos Afluentes Mineiros dos rios 

Pomba e Muriaé: 



106 

107 

108 

109 

110 

111 

112 

113 

114 

115 

116 

117 

118 

119 

120 

121 

122 

123 

124 

125 

126 

127 

128 

129 

130 

131 

132 

 

Cláudio Luis Dias Amaral, IGAM – Instituto Mineiro de Gestão das Águas; José 

Emilton Silva, Emater – Empresa de Assistência Técnica e Extensão Rural; 

Sebastião Vieira de Jesus, IEF – Instituto Estadual de Florestas; Luiz Otávio 

Bandeira Silva, Prefeitura Municipal de Recreio; Carlos Romanhol Tavares, 

Prefeitura Municipal de Itamarati de Minas; Luiz Gonzaga Dias de Mendonça, 

Prefeitura Municipal de Guarani; Rogério Joaquim Leandro, Prefeitura Municipal 

de Aracitaba; Romero Valente Soares, Prefeitura Municipal de Fervedouro; Celso 

Pereira Campos, Prefeitura Municipal de Eugenópolis; Manoel Otoni Neiva, 

CFLCL; Marco Aurélio Gomes de Souza, COPASA; Maria Aparecida Muruci 

Monteiro, DEMSUR, Jonas Machado Pires, CBA, Wagner Henriques da Silva, 

Indústria Cataguases de Papel, Humberto Ferreira de Oliveira, Consorcio Rio 

Pomba, Antonio José R. Caldas Francisco, Consórcio rio Muriaé, representado 

por Humberto Ferreira de Oliveira, Georgina Maria de Faria Mucci, FUNCEC e  

Miguel Ângelo Spírito, CIRAB.  

 

Convidados: 

Luiz Carlos da Rocha, Prefeitura Municipal de Antonio Prado de Minas, Arlindo 

Alves F. Neto, Eugenio José, Rosária, Gilberto S. Silva, Virgilio Rocha Machado, 

Galba Rodrigues Ferraz, OAB, Alexandre B. Cardoso, Prefeitura Municipal de 

Antonio Prado de Minas, Emerson B. Ribeiro, Valmir Garcia Mendes, Prefeito de 

Laranjal, Vasco M. Caldas, Farley O. Faria, Prefeitura Municipal de Santana de 

Cataguases, Paulo Jose, Prefeitura Municipal de Oliveira Fortes, Luiz Carlos, 

Prefeitura Municipal de Oliveira Fortes, Helena Maria Campos Toledo, Prefeitura 

Municipal Aracitaba, Luiz Antonio Medeiros, Prefeitura Municipal de Rodeiro, 

Frederico Paschoalino, Prefeitura Municipal de Rodeiro, Ernane Néri, Prefeitura 

Municipal de Rodeiro, Flavia M. Rodrigues, Glauce R. de Souza e a Sra. Maria 

Aparecida Borges Pimentel Vargas. 

 


